

GESUNDES Laufental Jahresbericht 2017

Ein ereignisreiches Jahr

Chronologie:

- | | |
|-------------------|---|
| 30. Januar 2017 | Gründung des Vereins mit 12 Anwesenden, Statuten werden verabschiedet |
| 23. Februar 2017 | Treffen mit Antoinette Feh, Mitglied der IG eHealth |
| 31. März 2017 | Die Webseite geht online, Medienmitteilung erfolgt |
| 18. April 2017 | 1. Mitgliederversammlung mit Beschluss betreffend Mitgliederbeiträge, Wahl des Vorstandes, Daniel Sieber als Vertretung der Promotion Laufental |
| 23. Mai 2017 | 1. Forum der Gesundheitsregionen in Wallisellen, kurzes Referat |
| 13. Juli 2017 | Der Vorstand entscheidet sich für das Logo |
| 6. September 2017 | Regierungsrat Thomas Weber erwähnt den Verein bei der TopPharm Tagung |
| 9. Oktober 2017 | Der Vorstand trifft sich mit der Gesundheitsdirektion zum Austausch betr. eHealth-Konzept des Kantons |
| 20. November 2017 | 1. öffentliche Veranstaltung zum elektronischen Impfdossier in Breitenbach, Bericht im Wochenblatt |
| 21. Dezember 2017 | Zahlen über die Verbreitung des elektronischen Impfdossiers im Laufental erhalten |

Daneben traf sich der Vorstand zu mehreren Sitzungen in Liestal und es herrschte zeitweise ein reger Mailverkehr. Die Ressortverteilung im Vorstand ist folgende: Georges Thüring: Veranstaltungen, Daniel Sieber: Finanzen, Sven Inäbnit: Aktuar, Pia Fankhauser: Leitung und Vernetzung

An dieser Stelle geht der Dank an alle, die sich für den Verein eingesetzt haben, besonders an die Vorstandskollegen, aber auch an Jürg Sommer und Nicole Kuster für die Durchführung der öffentlichen Veranstaltung sowie Tatjana Rosenberg für die Erstellung der Logos.

Wir freuen uns, wenn neue Mitglieder dazu kommen. Das Ziel ist klar: wir wollen die digitale Gesundheitskompetenz fördern. Angesichts der Zahlen über die Verbreitung der elektronischen Impfdossiers haben wir noch viel zu tun.

Mit bestem Dank an alle Unterstützenden

Pia Fankhauser, Präsidentin
13. März 2018